

Completaron satisfactoriamente su formación laboral

## Reconocimiento para jóvenes técnicos

● La Cámara Chilena de la Construcción Magallanes en colaboración con ChileValora y JES & DOR, celebró el lunes 23 de diciembre una doble ceremonia de certificación para reconocer a jóvenes técnicos profesionales.

**Valentina Pérez**  
periodistas@elpinguino.com

**L**as empresas en conjunto de la institución salesiana, por segundo año consecutivo y por primera vez con el Liceo Industrial, celebraron la certificación de sus egresados.

En el Instituto Don Bosco de Punta Arenas se llevó a cabo una doble ceremonia de certificación para reconocer a egresados que completaron su formación como instaladores eléctricos clase D, así como graduados del Liceo Industrial Armando Quezada Acharán, quienes han obtenido su certificación como Instaladores de Gas Clase 3.

En la presencia de las autoridades, se reconoció a 18 estudiantes que completaron exitosamente su evaluación de competencias laborales como Instaladores Eléctricos Clase D. Además, se certificó a 13 jóvenes del Liceo Industrial Armando Quezada Acharán como Instaladores de Gas

Clase 3, marcando un hito en el fortalecimiento de la formación técnica en la región.

Claudio Radonich, alcalde de Punta Arenas, destacó la instancia. Agregó que “todos los años van cambiando los requerimientos y esta certificación significa el compromiso por aumentar las oportunidades laborales. Esto es muy importante. El mundo privado es estructural para poder generar estas alternativas”.

Omar Vargas, presidente del Consejo Social de la CChC, valoró y felicitó a los alumnos por su esfuerzo: “Es muy importante entregarles estas certificaciones, que les permitirán ingresar al mundo laboral con mayores competencias. Esto no solo beneficia a los jóvenes y sus familias, sino también al sector de la construcción, donde necesitamos nuevos talentos capacitados”.

Además, destacó el rol de la constructora Salfa, que aportó a través de la franquicia tributaria para

hacer posible esta iniciativa. Esteban Cifuentes, uno de los benefactores señaló: “La certificación que recibimos significa un paso clave para nuestro futuro, agradecemos mucho a los profesores, empresas y a nuestras familias por su apoyo”.

Por su parte, Judith Álvarez Echeverría, rectora del Instituto Don Bosco, expresó su orgullo por los logros alcanzados por los estudiantes: “Este tipo de convenios están pensados en nuestros alumnos, para que tengan herramientas adicionales y puedan cumplir sus proyectos de vida. Este año avanzamos significativamente, pasando de 13 alumnos certificados el año pasado a 18 en esta ocasión”.

La actividad también subrayó el compromiso de la Cámara Chilena de la Construcción en la ampliación de sus iniciativas a nivel regional, con el objetivo de impulsar el desarrollo profesional y mejorar la calidad de vida de las comunidades de Magallanes.



VALENTINA PÉREZ MIRANDA

Un aspecto de la ceremonia de entrega de certificados a los jóvenes.